

ASAP rückt näher an Audi heran

ASAP, Entwicklungspartner der Automobilindustrie, hat ein Büro in Brüssel eröffnet. Damit ist die deutschlandweit mit über 1200 Mitarbeitern vertretene Unternehmensgruppe aus Gaimersheim erstmals auch mit einem eigenen Standort im Ausland präsent. Ziel ist es, durch die räumliche Nähe die Zusammenarbeit mit Audi als einem der Hauptkunden und dessen Produktionswerk zu intensivieren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die ASAP-Gruppe ist Entwicklungspartner der Automobilindustrie.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ASAP